

Stephan Gayer stellt sich als neues Mitglied im Vorstand des SSV und Vertreter für Herrn Leupold vor.

Als Vermittler zwischen den Sportvereinen und Sportverbänden hat der SSV ein breites Portfolio an Aufgaben. Seine zentrale Aufgabe ist derzeit die Umsetzung des Förderprogramms „Moderne Sportstätten“. Dank dieser Landesförderung können die Vereine Zuschüsse für die Sanierung und Modernisierung ihrer Sportstätte beantragen. Der SSV unterstützt die Vereine bei der Antragsstellung. Des Weiteren werden vom SSV auch weitere Einzelprojekte der Vereine finanziell gefördert. Im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit plant der SSV demnächst eine größere Veranstaltung. Die Jahreshauptversammlung findet im September 2022. Alle Ausschussmitglieder sind herzlich eingeladen, die Vorstandsarbeit zu unterstützen.

Frau Muermann möchte wissen ob es dieses Jahr eine Sportlerehrung geben wird.

Antwort SSV:

Die Sportlerehrung wird stattfinden.